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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПОЛЕЗНЫЙ ОБМЕН
ГОСТИ ГОРОДА

Знакомство с историей и современностью нашего города, 
посещение новых строительных объектов, строительство 
жилья fi соцкультбыта, встречи < отдыхающими в санатории- 
профилактории к<Родник»г экскурсии в пионерлагерь 
«Космос» и Щузей (часов t— такова программа пребывания 
в Ангарске партийно-хозяйственной делегации из Герман
ской Демократической Республики.

Гостями сибиряков в этот 
приезд были Детер Роза — 
заведующий строительным 
отделом окружкома Социали
стической единой партии Гер
мании, Фритер Зибер — глав
ный директор Карл марке - 
штадского окружного строи
тельного объединения, Лотар 
Граф — партийный секретарь 
окружного домостроительно
го комбината, Гунтер Вайдлих 
— директор предприятия же
лезобетонного и крупнопа
нельного строительства ок
руга, Йохен Крюгер — архи
тектор, партсекретарь окруж
ного Союза архитекторов.

Гостей интересовало, как 
развивается социальная сфе
ра Ангарска, что гъредприни- 
мается для улучшения эколо
гической обстановки в Гри- 
ангарье, в Иркутске, в Ан
гарске, архитектурные и жи
лищные проблемы, развитие 
транспорта м' связи. Второй

секретарь горкома партии 
С, Г. Левченко на встрече в 
городском комитете и в ходе 
знакомства товарищей из ГДР 
с Ангарском подробно отве
тил на интересующие немец
ких друзей вопросы.

Посланцы округа Карл- 
Маркс-Штадт рассказывали о 
своих архитектурных, эконо
мических, экологических за
ботах.

— Округ — один из самых 
крупных в промышленном от
ношении после Берлина цен
тров ГДР, Почти все холо
дильники ГДР производятся в 
Карл-Маркс-Штадте. К 1990 г. 
намечено решить в округе 
проблемы со строительством 
и обеспеченностью семей жи
льем. Кварт.ир у нас достато
чно, — говорил Детер Роза, 
— но качество различное. До
ма и здания старинные, они 
требуют капитального ре
монта, реконструкции. На это

направлены силы строитель
ных организаций округа.* 10% 
жилой площади у нас строит
ся е коттеджном исполнении. 
Ведут строительство сами 

жители, мы даем только ма
териалы, финансируем. Наш 
контроль здесь только в том, 
что мы указываем конечный 
срок строительства.

Много проблем, говорили 
гости, с экологией: загряз
нены реки, в некоторых вов
се нет рыбы. Свинцовые за
воды округа, несмотря на то, 
что закуплены для них но
вейшие итальянские установ
ки и оборудование, проблем 
не уменыиеют, а добавляют.

Нынешнее знакомство с Ан
гарском делегация из ГДР 
проводила в дни сорокалетия 
образования Германской Д е
мократической Республики. 
Немецких товарищей заинте
ресовало архитектурное «уб
ранство» новых микрорайо
нов города. И тут уж пере
водчице пришлось действите
льно поработать...

Вл. МУТИН. 
На снимке: перед началом 

встречи в городском комитете 
КПСС. 

Фото В. МАКСУЛЯ.

До конца подлиски осталось 
17 дней. Сколько подписчиков 
сегодня у «Знаменки» на новый 
1990 год, спросили мы а город, 
с ком отделении «Союзпечати».

— На 45500 экземпляров газе- 
ты уже подписались ангарчвне.

— Какая газета из центральных 
держит лидерство по числу под
писчиков?

Подписка
— «Аргументы и факты» — 

44 тысячи. За ней «Труд» — 31 
тысяча экземпляров.

— А как подписываются на 
другие газеты? 1

— «Комсомольская правда» — 
22 тысячи экземпляров, «Изве
стия» — 7 тысяч, «Правда» — 
5 тысяч.

— У нас в городе издаются 
еще и многотиражные газеты. 
Как идут дела у них?

— У «Маяка» на сегодня 3200 
подписчиков, у «Ангарского 
строителя» — 1300. Газета «Эле
ктротехник» выписывается через 
узел связи, поэтому сведений по 
ней у нас нет.

Наш корр.

Вниманию 
пропагандистов, 

лекторов 
и самостоятельно 

изучающих 
проблемы внешней 

и внутренней 
политики С С С Р

16 октября в 17 часов в 

общественно - политическом 

центре ГК КПСС (ул. Москов

ская, 45) состоится лекция по 

теме /■Азиатско-тихоокеан

ское направление внешней 

политики СССР». 
Общественно-политиче

ский центр ГК КПСС.

© АКТУАЛЬНАЯ ТЕМА

ЦЕНТР, НУЖНЫЙ ГОРОДУ
Группа неформалов нашего города собирает подписи ан- 

гарчан за передачу строящегося Дома политпросвещения, 
теперь это общественно-политический гцентр, под детское 
медицинское учреждение. Целесообразно ли это!

Недавно ш горкоме партии состоялась пресс-конференция 
по этому вопросу, в которой приняли участие' В. А. Речкии 
— член городского совета ветеранов, М. И. Маркутис — 
зав. идеологическим отделом ГК КПСС, В. В. Воробейчик — 
член городского общества трезвости, К. С. Кочмарев — 
зам. начальника медсанчасти-ДО, В. И. Петров — зав. го
родским управлением народного образования, А. Ф . Пар
фенов — секретарь парткома ЭБВК, И. В. Дашинский — 
лектор общества «Знание», ,В. А . Халтурин — архитектор, 
М. А. Усова — заслуженный врач РСФСР, в также журна
листы городской и многотиражных газет.

Вел пресс-конференцию секретарь горкома партии Е. А. 
Соловьянов. Выступления даются в изложении.

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ: 
— Решением бюро ГК КПСС 

от 28 сентября этого года

Ш Ш9ВГ

городской Дом политпросве
щения переименован в обще
ственно-политический центр

«ЯГ-

ГК КПСС. Впервые этот воп
рос был поставлен перед ОК 
и ЦК КПСС в 1988 году. Та
кие центры создаются сейчас 
и в других городах страны.

Необходимость в переиме
новании Ангарского ДПП по
явилась прежде всего потому, 
что назначение его сегодня 
стало значительно шире, чем 
было несколько лет назад. В 
нем не только обосновался 
идеологический актив. По ха
рактеру и содержанию прово
димой работы учреждение 
становится Народиькм домом.

Здесь проводятся собрания 
и конференции общественных 
организаций, предприятий и 
учреждений. Учится профсо
юзный актив на постоянно

действующих курсах. Обуча
лись специалисты в системе 
ТРИЗ. Действуют секции ра
ботников народного образо
вания, правоохранительных 
органов, медицинских учреж
дений и многое другое. Под
робнее об этом расскажет 
директор центра.

Я же хочу обратить вни
мание на то, что практически 
в нашем городе нет здания 
ДПП, оно арендует чужое, 
принадлежащее городскому 
отделу народного образова
ния.

Сегодня в Центральном рай
оне сложилось трудное поло
жение: недостает школьных
зданий. В таких школах, как 
№ 10, № 31, переполнены 
классы. И ДПП придется ос
вободить здание — в нем в 
ближайшее время начнет ра
ботать школа.

Окончание на 2-й стр.

Пленум ГК 
КПСС

Состоялся IV пленум го
родского комитета партии. 
Основной вопрос: «О
мерах по повышению боеви
тости первичных партийных 
организаций города». С док_ 
ладом выступил первый сек
ретарь ГК КПСС В. К. Худо- 
шин.

В прениях приняли участие
А. С. Берсенев — член ГК 
партии, секретарь парткома 
ТЭЦ-10, В. В. Лукьянов — 
член политклуба «Демокра
тия», В. Н. Кузьмин — зам. 
секретаря парткома АУС-16, 
С. И. Агафонов — секретарь 
комсомольской организации 
ОСП, член ГК КПСС, А. М. 
Исайченко — зам. секретаря 
парткома АЭХК, Г. П. Жидя- 
евский — директор ТЭЦ-9, 
кандидат в члены ГК КПСС,
А. Т. Шевцов — председа
тель горисполкома, член бю
ро ГК КПСС, М. И. Шейн- 
фельд — машинист ТЭЦ-1, 
член ГК КПСС, Е. А. Соловь
янов — секретарь горкома 
партии, член бюро ГК КПСС, 
Э. М. Шлихтер — главный 
специалист по АСУ ОКБА, 
кандидат в члены ГК КПСС, 
Н. В. Бархатов — секретарь 
парткома ТЭЦ-9, В. Л, Волков 
— зам. секретаря парткома 
А НОС, кандидат в члены 
ГК КПСС.

По первому вопросу, пос
ле заинтересованного обсуж
дения, было принято поста, 
новление с учетом того, что 
окончательное решение по 
одному из пунктов — о про
грамме действия Ангарской 
городской партийной органи
зации по повышению боеви
тости партийных организаций 
и углублению перестройки в 
современных условиях — бу
дет принято после широкого 
обсуждения коммунистов и 
населения города на внеоче
редном пленуме ГК КПСС.

второй вопрос в повест
ке: «О платформе ГК
КПСС к предстоящим выбо
рам народных депутатов ме
стных Советов и народных 
депутатов РСФСР». Предвари, 
тельно была проведена боль
шая работа. Комиссия, в со
став которой вошли члены 
горкома партии и бюро ГК 
КПСС, ветераны партии и мо
лодые коммунисты, хозяйст
венные руководители, совет
ские, профсоюзные и комсо
мольские работники, разрабо
тала платформу, которая бы
ла разослана в первичные 
парторганизации для .об
суждения. На пленуме есо 
участникам было предложено 
еще два документа: «Основ
ные направления деятельно
сти ангарской городской пар
тийной организации к пред
стоящим выборам народных 
депутатов местных Советов» 
и «Обращение Ангарского 
городского комитета КПСС к 
коммунистам города, ко всем 
ангарчанам».

Участники пленума приняли 
к сведению информацию *  о 
работе бюро горкома партии 
между пленумами.

В работе пленума приняли 
участив не только члены ГК 
КПСС, были также приглаше
ны секретари партийны* ор
ганизаций городе, члены по
литклуба «Демократия».

1
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Очень надеемся, что эту 
проблему поможет решить 
завершение строительства об
щественно-политического цен
тра, которое ведет СМУ-1 
АУС-16.

Вы все наслышаны о том, 
что в нашем городе нефор
мальная группа выступает за 
передачу строящегося здания 
на социальные нужды горо
да. Предложения разные. Но 
главное — предлагается от
дать здание детству, и имен
но в этом неформалов под
держивают горожане,

Сам факт, что такая мысль 
возникла, идет от неинфор
мированное™ и непонимания 
людьми того, насколько необ. 
ходим нашему городу обще
ственно-политический центр. 
Вот об этом мы и собрались 
сегодня поговорить.

союзная ассоциация моло- 
. дых историков, Есть клубы по 
проблемам экономики, по ле
нинскому наследию и другие. 
Действует общественно-эко
номическая приемная. Прово
дятся в ыс таеки политической 
литературы .и из фондов 
спецхрана Иркутской научной 
библиотеки. Планируются вы
ставки картин местных худож
ников. Есть и другие задум
ки.

Можно рассказывать много 
о том, 4 eiM живет Народный 
дом, а он стал имечно т*- 
ким. Но лучше всего — при
ходите на наши семинары, в 
наши клубы, послушайте, ка
кие интересные идут дис
куссии!

ВОПРОС:
— Вы говорили о недостат

ке школьных зданий, но по
чему тогда в здании бывшей 
школы № 17 разместилась 
гсрполиклиника № 1? Где 
здесь логика?

очень нужны людям, дух под
нимали.

Не было раньше условий — 
другое было время. А вот за
думайтесь: почему люди шли 
я церковь? Потому что 
храм, уже одна внешность 
благоговеть призывает. Так 
вот у нас должен быть идео
логический храм,

ВОПРОС:
— Почему вы, ветераны, 

пошли в ДПП? Вы ведь тоже 
там собираетесь?

В. «А. РЕЧКИН:
— Мы обошли все органи

зации в городе, и месте «ем 
не нашлось. Многие говорят: 
мы на хозрасчете, нам невы
годно. Вот так о человеке 
стали забывать,

В. В. вОРОБЕЙЧИК:
— Подобная ситуация и у 

нас. Люди желают избавиться 
от пагубных привычек — 
пьянства, курения, и мы им в 
этом помогаем. Но места 
нет. Приткнемся в одном ДК,

юридическом плане такие 
подписи не имеют силы и по
тому не страшны, А в идео
логическом? Обработка людей 
идет целенаправленно. У 
нас на партсобрании спроси
ли мнение коммунистов по 
этому вопросу, так около по
ловины высказались эа пере
дачу здания.

Поэтому ведущаяся нефор
малами кампания не столь 
безобидна, *  мы в это время 
бездействуем, Я лично начи
наю активно работать, надо 
людям объяснить, ведь мно
гие просто не понимают сут* 
Дела.

ВОПРОС:
— А не кажется ли вам, 

что политпросвещение поте
ряло смысл? Это было необ
ходимо в первые послерево
люционные годы, когда лик
видировалась неграмотность. 
Но ведь сейчас этого нет. Го
ворят так: зачем и чему
учить партийных секретарей,

кого не беспокоит тот факт, 
что уже две пятилетки ■ го
роде строится роддом. Пять 
лет ждет капремонта второй 
корпус детской больницы, его 
превратили в общежитие, ■ 
проходной двор. Здание раз
рушается, и никого это не 
волнует. А е то же время 
требуют передать ДПП под 
медицинское учреждение, На
до не -иметь головы, чтобы 
это предлагать. Мы уже на
мучились с нетиповыми зде- 
ниями.

К. С. КОЧМАРЕВ;
— Медицинская база горо

да нуждается е укреплении, 
сомнений в этом нет. Я сви
детель тому, как е течение 
29 лет сеть медицинских уч
реждений города развивалась 
по пути приспособления. И 
вот что мы имеем: роддом
N2 2 — • жилом доме, детс
кая поликлиника № 1, детская 
инфекционная больница, кож
но-венерологический днепан.

ЦЕНТР, Н УЖ Н Ы Й
3. С . МАМИКОНЯН:
—  Я считаю, что решение 

о переименовании ДПП очень 
своевременное и правильное. 
Сама жизнь к этому привела. 
И, на мой взгляд, это учреж
дение необходимо прежде 
всего как партийное.

Еще в 1981 году ЦК КПСС 
принял постановление о пе
рестройке политической уче
бы, которое не теряет своей 
остроты и сегодня.

И именно сегодня мы испы
тываем большие трудности. 
Ссобгкгмо сложно было в 
пг гт vи пологине года. В 
Кг--1г::тивох сами выбирали 
те.^ы для политучебы. И поя
вилась необходимость в соэ- 
дг.нии дискуссионных клубов. 
Многие буквально ощущают 
голом от недостатка общения 
и ищу 1 утс-ления его в тех 
в- -?о” что проходят у нас.

больше стал привлекать лю
дей и университет марксизма- 
ленинизма, в котором обуча
ется более 600 человек. Люди 
жаждут разобраться в про
блеме:'., им помогают опыт
ные преподаватели вузов, 
лекторы,

Мы обратили внимание, что 
в дискуссионные клубы, кино
клуб, на «круглые столы» стали 
приходить 1 ерующие. У нас 
же состоялись и встречи ве
рующих с работниками гор
исполкома.

Встречи горожан и актива 
с народными депутатами 
СССР Г, И, Фильшиным и 
И. А. Сумароковым, которые 
мы ерганиэовали, привлекли 
много горожан,

У нас богатая библиотека, 
— в ее фонде более 40 тыс. 
экземпляров, Недавно привз- 
жел куратор ив центра, очень 
удивился, что такая библио- 
тека есть в провинциальном 
городе. Пользуется ею не 
только идеологический актив. 
Она популярна у студентов, 
старшеклассников,

Работа с молодежью в цен
тре эеймет, как раньше, боль, 
шое место, С октября начнет 
работать университет обще
ственно-политических знаний 
(mo-другому: университет
юного мар к с иста-ленинца) для 
старшеклассников города,
учащихся ОПТУ и СУЗов.

Остро встал в стране наци
ональный вопрос. Задумались 
и мы, что можно сделать. 
Решили создать клубы и зем
лячества для людей разных 
национальностей. Первое, не
мецкое, начнет свою работу 
в декабре, пока создала ини
циативная группа, Мы сами 
работаем над программой 
бурятского землячества. Это 
только начало.

Мы поняли, что надо нам 
иметь свой видеосалон, с ап
паратурой вопрос решается.

Продолжит свою работу 
клуб «Страницы нашей исто
рии», тут нам помогает все-

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ:
— Когда принималось это 

решение, демографическая 
ситуация в Центральном рай
оне, а ее, кстати, трудно 
предугадать, позволяла это. 
Тогда была, да она и есть, 
самая тяжелая проблема — 
Здравоохранение. . И нужно 
было снять напряжение,

ВОПРОС:
— Но подойдет ли здание 

бывшего ДПП под школу? 
Вероятно, нужтна будет ре
конструкция — стоит ли ов
чинка Еыделки?

В. И. ПЕТРОВ:
— Это именно школьное 

здание Единственно, чего там 
не хватает, — это спортзала, 
все старые здания этим стра
дают. Но сейчас проект уже 
делается, и надеемся, что 
много времени для капиталь
ного ремонта не понадобится.

ВОПРОС:
— Не станет ли пустовать 

новое здание общественно- 
политического центра, ведь 
оно строится на отшибе?

Е. А. СОЛОВЬЯНОВ:
— Наоборот, оно будет в 

цен Tip в в ближайшие год-пол- 
тора, Рядом — микрорайоны, 
идет бурное строительство но. 
выю 32-го, 33-го. Неделеко 
втуз, медучилище, строится 
фиекультурно - оздоровите
льный комплекс, Тем же пре
дусмотрен генеральным пла
ном Дом молодежи, И это 
логично, что здесь располо
жится и «сердце» партийной 
организации города,

I ,  И, HITPOBi
— Сейчас в 7а микрорай

оне идет строительство шко
лы — комплексе на 1,5 тыся
чи мест, И то, что рядом бу
дет такой центр и появится 
с ним контакт, очень важно,

ВОПРОС1 •
— Кто собирает подписи Ja 

передачу нового здания? Ка
кова их цель1

I .  А, СОЛОВЬЯНОВ:
— Неформальная гоуппа, 

их 12 человек, Люди умные, 
ищущие, Но вот что настора
живает, Вначале они собира
ли подписи за отмену 6-й ста- 
тьи Конституции, Но дело 
пошло не очень активно И 
тогда появились другие воп
росы, каждую неделю новый 
момент, Появилось предло
жение о передаче здания 
ДПП детству: вопрос этот 
всех касается, и некоторые 
ангарчане ставят свои подпи
си. И получается, что они 
выражают протест и против 
6-й статьи.

В. А. РЕЧКИН:
— Я за то, чтобы этот 

центр у нас был. Как старый 
солдат, коммунист, говорю: 
всю жизнь мы проводили 
партийно-политическую учебу, 
Помню фронт. Мы находили 
место, где придется, а заня
тия проводили. Они были

ГОРОДУ
в другом, но скоро отка
зывают. И вот теперь живем 
надеждой, что в новом цен
тре у нас появится постоянная 
прописка.

ВОПРОС:
— Всегда было; с начала 

Для народа, потом — для се
бя, В городе острые пробле
мы с жильем, с медицински
ми учреждениями. И когда 
неформалы предлагают в но
вом здании разместить детс
кий диагностический центр, 
люди на это откликаются. 
Так что же больше нужно 
городу?

А Ф. ПАРФЕНОВ:
— И то, и другое. Мы не 

должны думать только о 
сиюминутном моменте, Сей
час такие нападки на партию, 
коммунисты должны учиться 
себя защищать, Их у нас в 
городе более 13 тысяч, не 
надо об этом забывать, Если 
в других городах здания пе
редают, так у них есть, но 
хочется большего комфорта, 
кяк, например, в Красноярске, 
А в нашем городе —■ нет.

И. В. ДАШИНСКИЙ:
— Подобная ситуация бы

ла где-то в 51—54 годах. У 
ДПП было великолепное зда
ние, И его передали под дет
сад, Пристроили 25 детей, а 
несколько тысяч ангарчан ос
тавили без очень нужного 
всем учреждения,

I . А. СОЛОВЬЯНОВ:
— Единства в том, как ис

пользовать новое здание, нет 
и среди коммунистов. И ес
ли такое мнение перевесит, 
тэг да пойдем иным путем — 
будем ждать лучших времен.

И, В. ДАШИНСКИЙ:
— Я думаю, если говорить 

о политической стороне это
го вопроса, все ясно, Скоро 
выберы, и неформалы поста
вили перед собой цель: если 
они добьются своего, это бу
дет им плюс, А в итоге мы 
получим ухудшение политиче
ской подготовки идеологиче
ского актива — условий для 
занятий не будет. И третье — 
здание строится на партийные 
взносы, а не на средства го
сударства.

В, В. ВОРОБЕЙЧИК:
— А кто ставит подписи? 

Ведь могут быть, и я сам ви
дел, подростки. Можно вооб
ще поставить чьи угодно под- 
ггиси. Но ведь это не есть 
мнение всех жителей города! 
Я думаю — это не надо 
брать во внимание,

Н. В. НЕМАРОВА:
— И рчень даме зря. В

они и так учоные?
М; Ц. МАРКУТИС:
— Мы говорим сегодня о 

снижении боевитости парт
организаций, растерянности 
среди коммунистов. Объяс
няется это утратой коммуни
стами идейной убежденности. 
В сложившейся обстановке в 
стране требуется повышение 
политической культуры членов 
партии. Ведь многие переко
сы в обществе идут от поли
тической неграмотности руко
водителей. И с учетом этого 
идет перестройка Аартучебы. 
Иными словами — цели и 
задачи партийной учебы сей
час другие. Не менее важно 
сейчас лечить душу человека.

М. А УСОВА:
— Мы сегодня все гра

мотные, Но если мне надо 
идти в какую-то аудиторию, 
я прежде приду в ДПП, что
бы подготовиться к разгово
ру самой: посмотреть лите
ратуру, проконсультироваться, 
С зтой службой связана с 
1953 года и убедилась, сколь 
она нужна, Часто встречаюсь 
с медиками и убеждаюсь, на
сколько некоторые из них 
аполитичны, Это как раз и 
сказывается недостаток поли
тической культуры,

В, Д . Р1ЧКИН1
— Я вхожу в призывную ко

миссию, Уже не удивляюсь, 
что молодьжь в целом идет 
в армию политически Негра
мотная, не имеет понятия 
даже об элементарных исти. 
нах. Многие не читают книг, 
газет, только телевидение, и 
все. Будучи членом партко- 
миссии, вижу, например, как 
вступающий в партию инже
нер также не разбирается в 
политических вопросах.

Если в 17- м  году людей 
учили азбуке, то сейчас надо 
уч*ггь п а т р и о т и з м у ,  нет 
его у нас. А все оттого, 
что нет политической зрело
сти.

И. В. ДАШИНСКИЙ:
— Не берется во внимание 

главное, когда говорят о пе
редаче здания: оно не при
способлено под медицинское 
учреждение, и его придется 
перепрофилировать* Понадо
бятся огромные средства — 
сотни тысяч народных денег. 
У нас уже есть, и не один, 
подобный печальный опыт.

М. А. УСОВА:
— Как медик я — за дет

ство к здравоохранение. Но 
я против нетиповых медицин
ских учреждений. Почему нн-

сер, городской травмпункт и 
другие1 — то же самое. Они 
не отвечают санитарным» пра
вилам, нормативы не выдер
живаются.

И только в последнее вре
мя стали строиться типовые 
здания: онкодиспансер, жен
ская консультация, больница 
скорой помощи... Гостей ве
дут туда, а в старые, непри
способленные — стыд чо.

Диагностический центр — 
необходим. Нужд» города, 
поверьте, знаю? много лет в 
здравоохранении, много лет 
являюсь депутатом. Но надо 
строить именно медицинские 
учреждения, и главный шаг в 
этом направлении сделан.

Е. А . СОЛОВЬЯНОВ!
— Эта проблема сейчас 

обсуждается. Инициатором /  
выступил гор здрав отдел, За  ̂
ключается соглашение с КНР
на строительство е нашем го
роде больницы и поликлини
ки, там будет и диагностиче
ский центр. Оборудование 
поставят ФРГ и Япония, Ки
тайские проектировщики обя
зуются сдать объекты под 
клю^ а начнут со строитель
ства жилья.

В, А. ХАЛТУРИН»
— Здание центра проекти

ровали мы, и только к#м учеб
ное. Как специалист утверж
даю: его невозможно пере
делать лод лечебное, Люди, 
далекие от проектирование, 
этого могут не понимать. 
Другое дело — рядом стро. 
ится 32-й микрорайон, и в 
нем можно предусмотреть 
поликлинику. Это будет ео 
всех отношениях лучше.

К. С . iKOHMAPIB i
— Именно тек: кто ставит 

подписи — неспециалисты, и 
они верят, что сделают доб
ро, А группе на втом играет, 
причем сознательно: в такое 
сложное время выбить ив рук 
городской парторганизации 
идейное оружие — ето значит 
усилить трудности,

Мна думается, информацию 
о том, чем занимается ДПП, 
надо было дать людям рань
ше, Вот даже я уже давно е 
ним свезен, но имел о нем Д  
старое понятие. А то, что се
годня услышал, стало для 
меня откровением.

Е. А . СОЛОВЬЯНОВ!
— Мы не предвидели те- 

кую Ситуацию. Еще более 
странно, что от 6-й статьи в 
Конституции отказываются са
ми коммунисты. Значит, m bi 
не доходили до их сердца и 
души. Многие моменты ■ во
спитательной работе б вяли 
упущены, и мы оцениваем 
свою работу критически.

Ну е е данной ситуации, 
все же надеемся, люди 
сами разберутся, теперь уже 
имея конкретную ни форма-
ЦИЮ.

______
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В ГОРОДСКОМ МУЗЕЕ

Старинный 
и современный 

фарфор

1

В Ангарском городском му
зее сложилась хорошая тра
диция — регулярно прово
дить выставки декоративно
прикладного искусства. Такие 
выставки неизменно пользу
ются больхюй популяр юстью 
у ангарчан и гостей города. 
В выставочном зале музея 
(краеведческий отдел) прово
дились выставки минералов, 
изделий из камня, дерева и 
бересты, экспонировались из
делия кружевниц и выши
вальщиц. Сегодня мы пригла
шаем всех желающих на выс
тавку «Старинный и совре
менный фарфор».

На долю фарфора выпало 
столько славы, сколько не 
пришлось ее испытать ни од
ному керамическому матери
алу. Его цена приравнивалась 
к цене золота, фарфоровая 
ваза выменивалась на роту 
солдат, выдача секрета фар
форовой массы каралась 
смертной казнью.

Фарфор — плод развитой 
культуры. С рафиниреззнной 
культурой Востока связано 
его первое рождение, с изыс
канной культурой Европы XV III 
века — второе. Белоснежный, 
тонкие, легкий, слегка проз
рачный, звонкий фарфор как 
только проник в Европу, сра
зу же вызвал к себе большой 
интерес. Высокохудожествен
ные, дорогие, немногочислен
ные фарфоровые изделия 
предназначались для украше
ния дворцов аристократов.

В XIX веке фарфор стано
вится доступным всем слоям 
общества, начинается м а ссо 

вое производство фарфоровой 
|  посуды и скульптуры. На вы

ставке представлены работы 
фарфористов Японии и Китая,

Германии и Англии, Франции 
и Чехословакии. Изделия от
личаются оригинальностью 
форм, нарядностью и кра
сочностью декора, легкостью, 
за которой почти не чувству
ется массы предмета.

Особое явление культуры— 
русский художественный фар
фор. Ценность большинства
русских художественных из
делий определялась тем, что 
все они были индивидуаль
ны, высоки по своим худо
жественным достоинствам. В 
русском фарфоре ярко про
явился национальный харак
тер: мягкость и лиризм, при
верженность к простым фор
мам, отсутствие излишней 
пышности' и вычурности, де
мократичность в сюжете.

Традиции мастероз прошло
го продолжают современные 
мастера. На выставке широко 
представлены изделия Гжели 
и Хайтинского фарфорового 
завода. Кувшины, квасники, 
супницы, винные наборы, вы
полненные с большой твор
ческой фантазией, показыва
ют, насколько органично и 
бережно относятся художники 
к материалу своего искусства 
— фарфору.

Многообразие декоративных 
форм и образов, которые ох
ватывает искусство фарфора, 
бесконечно. В этом убежда
ешься, рассматривая и сопо
ставляя произведения, соз
данные великолепными мас
терами.

Напоминаем, что выставка 
работает е 10 до 18 час. по 
адресу: Ангарск, ул. Ленина, 
36, тел.: 2-37-21.

▲. ВАСИЛЬКОВА,
научный сотрудник мувея.
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Прошло больше месяца ,со дня опубликования проектов 
Законов РСФСР «Об изменениях н дополнениях Конститу
ции РСФСР» м о выборах народных депутатов РСФСР и 
местных Советов народных депутатов. Исполком обращался 
к избирателям с просьбой дать свои предложения и заме
чания. (Но ожидаемой активности .не последовало. Поэтому 
хочу высказать свое мнение по обсуждаемым документам 
и получить *  ответ ваше.

Р |  РОЕКТЫ избирательных 
■ ■ законов повышают зна

чимость избирательных ко
миссий. Самое замечательное 
то, что наконец не предлага
ется избрание окружных из
бирательных комиссий по вы
борам народных депутатов 
городских и районных Сове
тов народных депутатов. По 
выборам народных депутатов 
РСФСР рабочими комиссиями

водиться на собраниях кол
лективов, цехов, бригад, уча
стков и т. д ., если в этих 
подразделениях работает не 
менее 30 человек.

От любого собрания (кон
ференции). выдвигается один 
кандидат, но при этом каж
дый может выдвинуть любую 
кандидатуру. Считается выд
винутым кандидат, если за 
него проголосовало более

участников собрания должны 
составлять избиратели данно
го избирательного округа, не 
участвовавшие в выдвижении 
канд»*цетов...», и далее по тек
сту.

По проекту Закона «О вы
борах народных депутатов 
местных Советов» окружное 
предвыборное собрание мо
жет проводиться не позд iee 
чем на 30 дней до выборов, 
если по одномандатному ок
ругу выдвинуто более 5 кан
дидатов, а по многомандатно- 
•му число выдвинутых кан
дидатов превышает число де
путатских мандатов более чем 
на половину. В противном 
случав, и если вся кандидаты 
в депутаты выдвинуты бдним 
коллективом или на одном 
собрании, окружное пред-

ЗАКОН ДОЛЖЕН
РАБОТАТЬбудут окружные, а руководя

щей — центральная комис
сия.

Выборы народных депута
тов местных Советов будут 
организовывать областная, го
родская, районная, сельская, 
поселковая и участковые ко
миссии. Кроме того, облает <ой 
Совет образует окружные из
бирательные комиссии. Еди
ными будут участковые ко
миссии.

Необходимо внести предло
жения по уточнению в зако
нах положения по выдвиже
нию представителей в участ
ковые избирательные комис
сии. Эти комиссии образуют
ся не позднее чем за 45 дней 
до выборов. В проекте зако
на «О выборах народных де
путатов РСФСР» в статье 24 
говорится, что в трудовых 
коллективах численностью 
свыше 300 работающих вы
движение представителей в 
состав участковой избирате
льной комиссии может прово
диться на собраниях коллек
тивов цехов, бригад, отделов, 
участков, если в этих под
разделениях работает не ме
нее 50 человек, а в статье 
25 проекта Закона «О выбо
рах местных Советов» — в 
трудовых коллективах числен
ностью свыше 150 работаю
щих и 30— в бригадах. Значи
мость участковых избира
тельных комиссий не меняет
ся, и статьи 24 и 25 втих за
конов не должны нести раз. 
ныв положения.
D  РАЗДЕЛЕ «Список из- 

биратвлвй» следует об
судить три момента, Списки 
избирателей вывешиваются 
для всеобщего ознакомления 
за 15 дней, Однако упуска
ется один момент, который 
■несен I  Закон о выборах на- 
родных депутатов СССР — об 
ознакомлении со списками 
избирателей, находящихся в 
санаториях, домах отдыха, 
больницах. В больницах спис
ки избирателей, составленные 
более чем за наделю, на 
день выборов изменяются, 
Бола® реальные списки могут 
быть составлены ва 2 дня. В 
связи с втим я предлагаю 
статью 30 проекта Закона «О 
выборах народных депутатов 
РСФСР» и статью 32 «О вы
борах народных депутатов 
местных Советов» дополнить 
нужным положением.

Выдвижение кандидатов в 
народные депутаты РСФСР 
начинается за 3 месяца и 
заканчивается за 2, а в на
родные депутаты мест <ых 
Советов — за 70 дней и за
канчивается за 40 дней. В 
обоих проектах предусматри
ваемое выдвижение произво
дится на собраниях (конфе
ренциях) трудовых коллекти
вов и коллективов учащихся 
и студентов средних специ
альных и высших учебных за
ведений дневной формы 
обучения, расположенных на 
территории данного округа. 
Однако при выдвижении на
родных депутатов нет четко
сти по численности работаю
щих, и только в трудовых 
коллективах численностью 
свыше 150 человек выдвиже
ние кандидатов может произ

половины участников собра
ния (конференции). Кандида
том может быть выдвинут лю
бой человек, работающий или 
проживающий гри выборах 
на территории округа.

При выдвижении кандида
тов в неродные депутаты 
местных Советов собрания по 
месту жительства избирателей 
могут созываться, кроме ок
ружных, еще и руководящи
ми комиссиями: район -*ыми в 
городе, городскими, поселко
выми, сельскими совместно с 
соответствующими Советами 
или их президиумами. Собра
ние по месту жительства пра
вомочно, если на нем присут
ствует не менее 150 человек. 
На мой взгляд, это положение 
гребует уточнения. Если это 
собрание будет проводиться 
по выдвижению народного 
депутата областного Совета, 
то это положение можно бу
дет принять. Если же выдви
гается кандидат в сельпоссо- 
вет, то оно ставит избирате
лей в трудное положение — 
ведь в округе может и не 
проживать столько человек.

^Ч БА ПРОЕКТА предусмат-
^^ривают проведение ок

ружного предвыборного соб
рания, При выборах народных 
депутатов РСФСР проведение 
окружного предвыборного 
собрания (ст. 33) предусмат
ривается в том случав, если 
выдвинуто болев 10 кандида
тов. Участники втого собрания 
делегируются трудовыми кол
лективами или их советами, 
органами общественных ор
ганизаций, коллективами уча- 
щихся и студентов, собрани
ями избирателей по месту 
жительства, военнослужащих 
—по воинским частям, выдви
нувшим кандидатов по нор
мам, установленным окруж. 
ной избирательной комисси
ей, По окружному предвы
борному собранию много 
противоположных предложе
ний. Мне кажется, такую 
возможность на следует иск
лючать. Однако в каждом 
случав следует подходить к 
проведению собрания, учиты
вая необходимость и пожела
ние трудовых коллективов и 
общественности.

В проектах есть момент, ко
торый вызвал вопросы и в 
прошедшие выборы, В ст. 33 
абзац 2 (Закон «О выборах 
народных депутатов РСФСР») 
и ст. 35 абзац 2 (Закон «О 
выборах народных депутатов 
местных Советов») есть фра
за: «не менее половины участ
ников окружного предвыбор
ного собрания должны сос
тавлять избиратели данного 
избирательного округа На 
мой взгляд, вту фразу следу
ет дополнить словами: «...не
участвовавшими в выдвижении 
кандидатов». И тогда полу
чится:’ «не менее половины

выборное собрание не про
водится. Решения о делеги
ровании передаются в соот
ветствующую комиссию за 2 
дня до собрания. К регист
рации могут быть представ
лены кандидаты, за которых 
проголосовало не менее 1/3 
участников окружного пред
выборного собрания, приняв
ших участие в голосовании.

Проекты законов более 
конкретно определяют начало 
предвыборной кампании для , 
кандидатов — с момента их 
выдвижения, С этого момента 
им предоставляется право вы
ступать на предвыборных со
браниях, в печати и по радио. 
Государственные и общест
венные органы, руководители 
предприятий и учреждений 
обязаны оказывать кандида
там содействие,

L J  А МОЙ взгляд, измене-
■ ■ ния и дополнения к 

Конституции РСФСР требуют 
большой доработки, и прежде 
всего раздел о структуре. 
Избрание Верховного Совета 
на Съезде лишает избирать- |  
лей участия в его избрании и 
нарушает принцип о прямых 
выборах. Кроме того, часть 
избранных народных депутатов 
РСФСР не сможет принимать 

' активного участия в высшем 
органе власти, хотя избирате
ли возлагают на них большие 
надежды, Предположение, что 
все депутаты поработают в 
Верховном Совете в течение 
созыве, не будет соответстао. 
вать действительности, Полу
чается парадокс,,, Избран не
родным депутатом, а от ак
тивной работы отстранен по 
воле Съезда, Может, лучше 
срезу избирать президиум, в 
который войдут все народные 
депутаты РСФСР? Иметь Съезд 
и Верховный Совет нет 
необходимости. Опыт это под
тверждает, Нет необходимо
сти и в проведении выборов 
местных Советов и народных 
депутатов РСФСР в разные 
сроки. Одновременное их 
проведение потребует мень
ше средств и людских ресур
сов.

Непонятно, почему предла
гаются 900 народных депута
тов от территориальных и 168 
от национально-территориаль
ных округов. Численный сос
тав Съезда требует уточнения.

Определения функций Пре
зидиума Верховного Совета 
РСФСР требуют конкретиза
ции по многим позициям.

Статья 164 содержит ряд 
противоречий. Нельзя гово
рить о выборности судей, 
если их избирает не населе
ние, а вышестоящие Советы.

Чем меньше вопросов бу
дет вызывать закон, тем 
большее право на жизнь бу
дет иметь. 3 . БУШУНЙА,

секретарь исполкоме Цен
трального райсовете.
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СУББОТН о РЕПОРТЕР
Новый «Люкс»

Ателье свсшего разряда по пошиву одежды готовится к 
открытию а 212-219 кв<эртале. До сих пор в города суще
ствовало лишь одно небольшое ателье такого т-ипа а 19-м 
микрораконе, и сделать заказ здесь было нелегко, ждать 
записи можно было несколько месяцев.

Именно поэтому «Люкс» переедет в новое большое зда- 
нгие, где объем выполняемых работ возрастет вдвое. Здесь 
будут цехи по изготовлению легкого платья, верхней одеж, 
ды и голсеныи уборов.

А. НОВИЦКАЯ.

СТРАНИЦЫ
УСТНОГО
ЖУРНАЛА

Во Дворце культуры нефте
химиков проведен устный 
публицистический журнал
«Цена здоровья». Интерес он 
в.ызвал большой, и всех
мест театрального зала не
хватило для желающих.

Открыла журнал беседа 
главы Иркутской и Читинской

еп армий, архиепископа Хри
зостома, председателя Ир
кутского отделения Фонда 
культуры, поэта и писателя 
Марка Сергееве и участни
ков камерного ансамбля ду
ховной музыки под руковод
ством Т.' Г. Морозенко. Они 
рассуждали о кризисных яв
лениях в нравственном и ду
ховном здоровье общества, 
искали пути выхода из это
го состояния. Много слов 
здесь было обращено в ад
рес молЪдых, кому принад
лежит будущее.

Одна из страниц ' называ
лась «Байкал — хрустальная 
совесть страны», которую 
провела председатель Иркут
ского совета фонда Бай
кала М. Н. Мха марха нова, 
другая — «Мир уцелел, пото
му что смеялся», где власт
вовал народный театр «Чу
дак».

Закончился журнал боль
шим художественным аукци
оном, на котором продава
лись книги, картины, фото
графии и другое.

Деньги, собранные в тече
ние вечера, около 1000 ov6- 
лей, будут перечислены в 
фонды Байкала и милосер
дия.

И. МАРАТ.
На снимке: архиепископ

Хризостом.
Фото А. МАКЕКО.

КСК ПРИГЛАШАЕТ

Д К  Н ЕФ ТЕХИ М И КО В
16 октября

Кинокафе «Десятая муза». 
Видеофильм «На помощь», 

с участием группы «Битлз», 
малый зал — 19.00.

17 октября 
Экологический клуб. Встре

ча с врачами г. Ангарска, ма
лый зал — 18.00.

Клуб друзей кино «Ракурс». 
Подробности нашумевшего 
дела Чурбанова, Трегубоза, 
Сушкоза вы сможете угнать, 
если побываете на встрече, с 
бьвшим зам. начальника 
следственной чести Прокура
туры СССР Владимиром Олей
ником и автором докумен
тального фильма «Особая зо
на» Марком Авербухом, теат
ральный зал — 21.00.

18 октября 
Спектакль народного теат

ра «Чудак» «Фирма веников 
не вяжет». (Часть 1 — «Фир
ма веников не вяжет», честь 
2 — «Третьим будешь?»), теат_ 
ральчый зал — 19.30.

Д К  «СТРО И ТЕЛЬ»
14 октября 

Осенний бал «Лакомка в

гостях у золотой осени» (для 
младших школьников школы 
№ 27) — 11.00, 15.00.

Клуб филателистов — 16.00.
15 октября

Встреча с одним из руко
водителей следственной груп
пы по делу Чурбанова, с де_ 
монстрецией документального 
фильма «Особая зона» —
16.00, 19.00.

Билеты в кассе ДК.
17 октября

Клуб филателистов — 18.00.
Клуб садоводов — 19.00.

18 октября
Клуб «Веселые ребята» 

«'Путешествие в «Совсемря- 
домда — 15.00.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
18 октября

Полуфинальные игры по 
шахматам — 18.00.

Видеозал работает все дни, 
кроме понедельника, — 18.00,
20.00.

Зал компьютерных игр ждет 
вас с 11.00 до 15.00 и с 17.00 
до 20.00.

Творческое объединение 
молодежи «АХАДА» произ-, 
водит набор в группу по изу
чению разговорного англий
ского языка школьников от 7 
до 10 лет. Сбор желающих в 
молодежном! центре (Чайков
ского, 43) в 18.00 20 октября.

S-хоннатную квартиру (40 кв. я,
1-ft »таж) на две 2-комнатные или 
на 2-комнятную и I'Комнатную по 
договоренности. Адрес: ул. Восточная, 
93-3 (около автостанции), после 18 
часов. (2090)

Ангарский городской совет 
ОСВОДа обращается к сек
ретарям партийных организа
ций, председателям профсо
юзных комитетов предприя
тий, учебных заведений и уч
реждений с просьбой оказать 
помощь председателям пер
вичных организаций ОСВОДа 
в проведении отчетно-выбор
ных собраний в период с 16 
октября по 15 ноября.

Красота даюиеим. Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

Для тех ребят и взрослых, 
которые отдыхали и работа
ли в июне— июле в пионер
лагере «Космос», наверняка 
памятчы конкурсы исполните
лей бальных танцев. Это вы
ступал ансамбль бального 
танца «Импульс» из ДК «Зод
чий». Такие конкурсы не про
сто зрелище, а увлекательное 
соревнование, которое про
ходит на большом эмоцио
нальном подъеме. Ведь все 
удачи и просчеты юных тан
цоров происходят на глазех у 
зрителей и тут же отражают
ся в оценках судей

Каждый зритель вольно или 
невольно отдает свои симпа
тии какой-то одной танце
вальной паре и активно боле
ет за нее в течение всего 
конкурса.

И в июне, и в июле побеж

дала танцевальная пара—Вик
тория Гребенко (школа № 27) 
и Андрей Берестенникое 
(школа № 20). Эта пара уже 
имеет опыт конкурсной борь
бы. В мае они выступали на 
Международном детском кон
курсе в г. Дубна Московской 
области.

К сожалению, сцена ДК 
«Зодчий» вот уже два года 
на реконструкции, м мы не 
имеем возможности высту
пать у себя дома. Но руко
водство групкома оказывает 
нам всяческое содействие. 
Благодаря этому танцеваль
ные пары старшего школьно
го возраста за 2 года приня
ли участие в таких интерес
ных кож урсах, как «Танце
вальный калейдоскоп» в г. 
Сухуми, «Таежный вальс» в 
г. Братске, «Расцветает Си

бирь» в г. Красноярске, я 
также на конкурсах в г, Но
восибирске.

Теперь танцоры из этих го
родов приглашены в Ангарск 
для участия в конкурсе» кото
рый состоится в театральном 
зале ДК нефтехимиков 21—22 
октября. В конкурсе примут 
участие и взрослые, и дети. 
Для показательных выступле
ний из Москвы вылетают тан
цоры-профессионалы Елена и 
Виктор Емельяненко.

Всех любителей искусства 
бального танца приглашаем 
на наш праздник.

Билеты можно приобрести 
в кассе ДК или в ТОМе 
«АХАДА».

Сергей ШАДРИН, 
лауреат У  Всероссийского 
конкурса исполнителей 
бальных танце». J

Ангарское производственное 
управление водопроводнокана- 
лизеционного хоэяйстаа приоб
ретет экскаваторы следующих 
марок: Э03322М, Э04321. Э2621; 
бульдозеры: Т-100М с гидропри
водом, ДТ-75, сварочные агрега
ты: АСД-300, АДД-ЗОа, АС В-300.

С предложениями обращаться: 
г. Ангерск, ул. Мира, 2а, тел.: 
2-34-84, 2-97-15.

Ангарское ОКБА имеет в оз.
можность свободной реализации 
в широком ассортименте радио
элементов (микросхем, полупро
водниковых изделий, резисторов, 
конденсаторов и других радио
компонентов) всем предприяти
ям, организациям и кооперати
вам. Все изделия 100-процент
ной годности.

Обращаться по адресу: 665821, 
г. Ангарск, ОКБА, телефоны: 
35-7.24, 35-7-55.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

Вниманию жителей города!
с 16 октября 1989 г. в связи 
с ремонтом ул. Коминтерна 
от ул. Крупской до Ангар
ского проспекта движение 
автобусов № 2, 8,. 10, 12 в 
обратном направлении будет 
осуществляться по ул. Круп
ской с остановкой у полик
линики строителей.

Горисполком.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОНЕДЕЛЬНИК, 16 октября

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

16.20 — «Хорезмская легенда» 
Худ. фильм для детей. 1-я се
рия. 17.25 — Мультфильм. 17.45 
— Док. фильмы 18.30 — «Дет
ский час» (с уроком француз
ского языка). 19.30 — Футболь
ное обозрение. 20.00 — Прог
рамма телевидения ФРГ. 2^00 — 
«Время». 22.35 — «Бомба». Худ. 
фильм. 00.20 — Сегодня в мире. 
00.35 — «Судьба и время». Театр 
на Таганке. 01.25 — «Посвящает
ся вам...». Поет О. Митяев.

2-я Программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

17.00 — Концерт. 17.30 — 
«Где-то гремит война». Худ. 
фильм. 1-я серия. 18.45 — Для 
детей. «Добрая сказка». Куколь
ный фильм. 19.00 — «Прианга- 
рьв». 19.30 — Выступление пер
вого секретаря ОК КПСС В. И. 
Потапова, 20.00 — «Кинопремье
ры». Неипровое кино,

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, ма

лыши!», 21.15 — Борьба дзюдо. 
Чемпионат мира. 22.00 — «Вре
мя». 22.35 — Теннис, Междуна
родный турнир серии «Вирджи
ния Слимз». 23.35 — «Телевизи
онный музыкальный абонемент». 
На благотворительных вечерах 
Советского фонда культуры Иг
рает В. Клиберн (США). 00.20 — 
Новости.

к и н о
«РОДИНА» — 14, 15 октября— 

Куколка (2 с.). 11, 14, 17, 20. 15 
октября — для детей — Кэти. 
16 октября — Сирано де Бер
жерак. 11 (удл.), 14, 16, 18, 20-30.

«МИР» — 14, 15 октября — 
Леди Джейн (2 с.). 10, 13, 17, 20. 
Владимир Высоцкий. 15-30. 16 
октября — Куколка (2 с.). 10, 13, 

17, 20.
17-го октября в 18 часов в 

кинотеатре «Мир» состоится 
встреча с режиссером Владими
ром Эйснером.' снявшим фильм 
«Семь Семионоа».

«ГРЕНАДА» — 14, 15 октября
— Ловушка для кошек. 10, 12, 
14, 16. Утро (2 с.). 18, 20-30. 16 
октября — Волчонок среди лю
дей (премьера). 10, 12, 14, 16. 
Танцор «Диско» (2 с.). 18, 20-30.

«ГОБЕДА» — 14, 15 октября
— Побег. 10, 12, 14 (удл.), 16-20,
18-10, 20, 21-50. 15 октября — 
для детей — Посторонним вход 
разрешен. 14, 16 октября — Ле
ди Джейн (2 с.). Ю, 13, 16,18-30, 
20-50.

«ПИОНЕР» — 14, 15 октября— 
Тайна жителей Луны. 10, 12, 14. 
Танцор «Дисков (2 с.). 16, 18-30, 
21. 16 октября — Осторожно, 
Василек. 10, 14. Дом беа выхо
да. 18 (удл.), 20-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 14, 15
октября — Боны м покой (дети 
до 16 лет не допускаются). 16,
1в, 20 (удл.). Петух к боярин.
14, 16 октября — Дикарь. J6,
20. Владимир Высоцкий. 18. Дай

Коллектив преподавателей в 
учащихся средней школы М ЗД 
выражает искреннее соболезнова
ние Домбровской Ранее Авдревв- 
не в ученице В-го класса Дом
бровской Вике по поводу тяже
лой утраты — преяшевреиеваой 
смерти

"ялу, друг. 14.
«ОКТЯБРЬ» — 14, 15 октября

— Болезнь любви (2 с.). 13, 15,
19-30. 15 октября — для детей
— Жлли-были в первом классе.
11. 1о октября — Красотки. 13, i 
15 (удл.), 17-20, 19-10, 21.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 14,
15 октября — Тутси. 10, 12, 14 
(удл.), 16-20, 18-10, 20, 21-50. 16 
октября — Побег. Ю, 12, 14 
(удл.), 16-1(3, 18, 20, 21-50.

Зал «Восход» — 14, 15 октяб
ря — Осторожно, Василек. 9-40, 
13-30, 15. Всех За решетку! (2 с.).
11, 17, 19-30. 16 октября — Две
надцать месяцев. 9-40, 13-30, 15. 
Приключения Али-бабы и соро
ка разбойников (2 с.). 17,' 19-40.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — 14 октяб
ря — Приключения Марка Тве
на. 15. Дорогая Елена Сергеев, 
на. 18, 20. 15 октября — При
ключения Марка Твена. 13. До
рогая Елена Сергеевна. 18, 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 14 ок
тября — Хроника объявленной 
смерти. 15, 17, 19. 15 октября — 
Хроника объяяленной смерти.
15.

горе лская типография управления издательств, полы рафии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.
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